



Ich folge Jesus in

KAP VERDE

DAS IST
RAISSA!



Wer bin ich?

- ALTER:** 11
- VON:** der Insel Santiago, Kap Verde
- SPRACHE:** Portugiesisch
- ZIELE UND TRÄUME:** im Tempel heiraten und eine eigene Familie gründen
- FAMILIE:** Raissa, Mama, Papa, zwei ältere Schwestern

So folge ich Jesus nach



Als Raissa fünf war, überlegten ihre Eltern, in welche Kirche die Familie wohl gehen sollte. Als sie zum ersten Mal in die Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage gingen, hatten sie das Gefühl, dort dazuzugehören. Raissa gefiel die PV. Ihre Familie ließ sich taufen. Raissa gefiel auch, dass sie jede Woche den Familienabend abhielten.

Als Raissa sechs war, wurden sie und ihre Familie im Recife-Tempel in Brasilien gesiegelt.

Im letzten Jahr hat Raissa die Tage der offenen Tür im Praia-Tempel in Kap Verde besucht. „Ich habe mich auf den Tempel vorbereitet“, erzählt sie. „Ich habe gebetet, bin in die Kirche gegangen, habe in den heiligen Schriften gelesen und vieles gelernt, was mit dem Evangelium zu tun hat. Das war alles ganz wichtig.“

Nach der Weihung des Tempels konnte sie sich für Vorfahren taufen lassen, die gestorben sind, ohne das Evangelium zu kennen. „Der Tempel ist wunderschön“, sagt sie. ●

ILLUSTRATIONEN VON MELISSA MANWILL

Auch du kannst Jesus nachfolgen!

Es gibt viele Möglichkeiten, wie man Jesus nachfolgen kann. Wie folgst du ihm nach? Schreib uns darüber!



Das mag ich



ORT: das Gemeindehaus

SCHRIFTSTELLE:
1 Nephi 3:7



OBST ODER GEMÜSE: Trauben

FARBE: lila



SCHULFACH: Mathe